



L'ÉCOLE, AVANT TOUT ! UNE BELLE RENTRÉE À TOUS !

Chers Parents,

La rentrée scolaire est toujours un moment de joies et de retrouvailles pour les enfants mais aussi pour les parents. Pour vous et votre famille, c'est peut-être votre première rentrée avec la gorge nouée et l'apprehension de franchir pour la première fois la porte de l'école à la découverte de son maître ou de sa maitresse, pour d'autres, cette rentrée n'est qu'une nouvelle étape à franchir dans la scolarité de votre enfant.

Je veux vous dire une nouvelle fois à quel point l'école, et de manière plus large l'éducation, sont un marqueur de mon engagement politique, une priorité de mon mandat. J'ai à cœur et vous le savez, d'être sur le terrain, à l'écoute des parents d'élèves et en lien permanent avec tous les acteurs de la vie scolaire pour **défendre notre école**, parfois malmenée.

Pour nous tous, nos enfants sont l'avenir de notre Nation et nous devons être à la hauteur de cette noble ambition.

Paris, le 28 août 2025

L'école publique porte en elle une mission d'élévation et d'épanouissement. Dans le 9^e arrondissement, les écoles sont plébiscitées pour la qualité de leur enseignement et de leur cadre d'apprentissage, pour leur environnement ainsi que pour la qualité des repas servis chaque jour dans nos cantines.

Je tiens à remercier toutes celles et tous ceux qui, sans compter, donnent quotidiennement pour accueillir vos enfants dans les meilleures conditions, en premier lieu les directeurs d'écoles, les enseignants, les référents éducatifs ville, les animateurs, les agents de cantine, les personnels d'entretien sans oublier nos gardiens.

Dans les premiers jours de septembre, je serai présente avec mon premier adjoint en charge de la vie scolaire, Sébastien Dulermo devant votre établissement pour vous retrouver et partager avec vous ce moment si particulier dans l'année.

Je reste à votre disposition et à votre écoute.

*T. 27. aout,
D. Bürkli*

Delphine Bürkli

MAIRE DU 9^e ARRONDISSEMENT
CONSEILLÈRE RÉGIONALE DE PARIS ÎLE-DE-FRANCE

L'ENSEIGNEMENT DANS LE 9^e EN CHIFFRES

10 000 élèves scolarisés de la maternelle à l'enseignement supérieur - 12 écoles maternelles - 12 écoles élémentaires - 4 collèges - 6 lycées - 80 % d'alimentation bio et locale dans les cantines

L'ÉCOLE, AVANT TOUT ! UNE BELLE RENTRÉE À TOUS !

Mairie du
NEUF
PARIS

"En tant que maire du 9^e, j'ai à cœur, avec mon équipe, d'innover, de moderniser et de transformer nos écoles pour répondre aux défis du 21^e siècle. Voici quelques exemples concrets d'initiatives souvent pionnières à Paris." Delphine Bürkli

Les dérèglements climatiques impactent aussi nos écoles. Les cours d'écoles de l'arrondissement et leurs abords immédiats, ainsi que nos squares, sont repensés pour répondre au défi du réchauffement : plus de végétal, recours à des revêtements plus clairs, plus naturels, plus durables et plus ludiques.

Pour aller plus loin, nous envisageons le raccordement de l'ensemble des écoles au réseau "Fraicheur de Paris" pour limiter les effets du réchauffement.

Nous avons mené une expérimentation cet été avec succès à l'école Madeleine Pauliac rue Buffault (9^e).

Dans le même temps nous veillons à entretenir et rénover sans cesse les toilettes, les préaux, les peintures et les sols des écoles pour que vos enfants et leurs encadrants puissent bénéficier d'un cadre de travail et d'apprentissage respectueux et digne.

Savoir accueillir la différence et accompagner

les élèves présentant des troubles de l'attention ou du spectre autistique. **L'école de la rue Blanche (9^e) est la seule école à Paris et la première en France** à accueillir un centre de formation des enseignants et des personnels périscolaires pour mieux accueillir ces enfants atteints de ces troubles. C'est le "Lab9" dont j'ai accompagné la création et qui bénéficie à l'ensemble de la communauté scolaire du 9^e.

La qualité de l'air intérieur est pour moi une priorité. Dès 2018, des capteurs CO2 et des purificateurs d'air ont été installés dans toutes les classes.

Une alimentation saine en cycle court.

Le repas est un moment clé pour vos enfants. Temps de répit et de convivialité, le repas est un enjeu de santé publique. Ainsi, avec mon équipe, nous servons des repas dont les produits sont à 80 % bio ou durables, avec deux menus végétariens par semaine, du pain frais des boulangeries de l'arrondissement, des goûters gratuits en élémentaire et une collecte des biodéchets.

Découvrir en vidéo
la restauration scolaire
dans le 9^e. 

LES TEMPS FORTS DE LA RENTRÉE PROPOSÉS PAR LA MAIRIE DU 9^e

Le festival culturel d'été "Neuvième en scène" jusqu'au 11 septembre

Le forum des associations le 6 septembre

Les journées du patrimoine les 20 et 21 septembre avec de nombreuses animations familiales

pour libérer leur parole. Prochainement, dans chaque école élémentaire, une boîte "Papillons" du nom de l'association éponyme, sera installée. Elle permet aux enfants de pouvoir signaler ou alerter sur une violence intra-scolaire ou intra-familiale. En décembre prochain, nous organiserons une nouvelle édition d'ateliers de théâtre dans lesquels, à travers des cas pratiques, tous les élèves de CM1 s'immergent, s'expriment et acquièrent des clés pour savoir réagir face à des situations de harcèlement.

Pour plus d'infos : www.mairie9.paris.fr

Si vous voulez recevoir l'infolettre de la mairie, inscrivez-vous sur www.mairie9.paris.fr